

# DARLING TOO



Je reviens de Macao où je me suis rendue pour mettre en place un sauvetage massif de greyhounds de l'horrible cynodrome. Notre association, qui a 17 ans, est basée dans la Nièvre.

Voilà des années que l'on m'accuse d'anthropomorphisme.

Et pourtant, oui, j'ai appris à communiquer avec les animaux que j'ai pu sauver : chiens, chats, serpents (dont j'ai pourtant si peur!).

Et les lévriers que je sauve, je les comprends.

Les signes qu'un jour je serai toute dévouée à leur cause, ils me les ont envoyés il y a longtemps !

A vous lire, ouf ! Je me sens "normale".

*Catherine Madry*

[www.levriers-en-detresse.org](http://www.levriers-en-detresse.org)

*Juin 17*